

ALPIN CARD

Ski ALPIN CARD, Skibus-Service Winter 2019/20 - DE

Kostenloser Skibus-Service mit gültiger Ski ALPIN CARD

Mit der Ski ALPIN CARD können folgende Skibusse kostenlos genutzt werden: Innerhalb der Orte Saalbach Hinterglemm, Viehhofen, Leogang, Fieberbrunn, Zell am See und Kaprun. Sowie die Verbindungen: Saalbach Hinterglemm – Viehhofen, Fieberbrunn – Leogang, Leogang – Saalfelden und Zell am See–Kaprun.

NEU: Skibus Schmittenhöhe – Saalbach

Die Anbindung von der Schmittenhöhe an den Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn erfolgt mit dem bestens ausgebauten Skibusshuttlesystem und der Buslinie 680 von der Talstation des neuen zellamseeXpress in Viehhofen zur Schönleitenbahn in Saalbach im Fünf- bis Zehn- Minuten-Takt. Eine direkte Verbindung vom Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn zur Talstation des zellamseeXpress und in weiterer Folge ins Panorama- und Familienskigebiet Schmittenhöhe bietet die Naturschneepiste 168 beim Polten 8er in Richtung Viehhofen.

Frequenz & Ausnahmen

Die Busse verkehren gemäß den Fahrplänen in regelmäßigen Zeitabständen. Aufgrund von witterungsbedingten Einflüssen sowie unabsehbaren Spitzen im Fahrgastaufkommen ist eine pünktliche Beförderung nicht immer möglich. Der Skibus zwischen Leogang und Fieberbrunn verkehrt nur in der Hauptsaison. Es gibt keine Skibus-Verbindung zwischen Saalbach Hinterglemm und Leogang, zwischen Saalbach Hinterglemm und Fieberbrunn sowie zwischen Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn und Zell am See-Kaprun.

2019 07 18

ALPIN CARD

Ski ALPIN CARD, ski bus service Winter 2019/20 - EN

Free ski bus service with valid Ski ALPIN CARD

Ski ALPIN CARD holders can use the ski buses within the villages of Saalbach Hinterglemm, Viehhofen, Leogang, Fieberbrunn, Zell am See and Kaprun free of charge. Additional connections include: Saalbach Hinterglemm - Viehhofen, Fieberbrunn - Leogang, Leogang - Saalfelden and Zell am See-Kaprun.

NEW: Schmittenhöhe - Saalbach ski bus

Connecting from the Schmittenhöhe in Zell am See to the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn is easy thanks to a well-developed ski bus shuttle system and the 680 bus line from the valley station of the new zellamseeXpress in Viehhofen to the Schönleitenbahn cable car in Saalbach. Buses depart every five to ten minutes. Near the Polten 8-seater chairlift the ski piste 168 towards Viehhofen connects the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn to the valley station of the zellamseeXpress. Guests can then continue onwards to the Schmittenhöhe panoramic family ski area in Zell am See.

Frequency & Exceptions

Buses run at regular intervals according to the posted timetables. Punctual transport is not always possible due to the weather and unforeseeable ebbs and flows in passenger numbers. The ski bus between Leogang and Fieberbrunn runs only in the peak season. There are no ski bus connections between Saalbach Hinterglemm and Leogang, between Saalbach Hinterglemm and Fieberbrunn, and between Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn and Zell am See-Kaprun.

2019 07 18



www.alpincard.at

Ticketverbund Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn,
Schmitten in Zell am See und Kitzsteinhorn Kaprun